

Comisión de Defensa Nacional

ACTA DE LA REUNIÓN ORDINARIA
21 DE MAYO DE 2015

Siendo las 10:30 horas del día 21 de mayo de 2015, en la Sala de Juntas “Gilberto Bosques Saldívar” de la Comisión de Relaciones Exteriores, se reunieron los integrantes de la Comisión de Defensa Nacional, para llevar a cabo una Reunión de Trabajo, conforme al siguiente Orden del Día:

Bienvenida.

Lista de asistencia y verificación de Quórum.

1. Lectura y, en su caso, aprobación del Orden del Día.
2. Lectura y, en su caso, aprobación del acta de la sesión anterior.
3. Presentación y, en su caso, aprobación del Segundo Informe de Actividades de la Comisión de Defensa Nacional, correspondiente al Segundo Periodo del Tercer Año de Ejercicio.
4. Comunicaciones.
5. Asuntos Generales.
6. Clausura.

El **Diputado Presidente Jorge Mendoza Garza** dio inició a la reunión, agradeciendo la asistencia de las Diputadas y Diputados integrantes.

Se informó a la Presidencia sobre la asistencia inicial de 21 legisladores presentes, por lo que declaró el Quórum legal (ver lista de asistencia).

A continuación, el **Diputado Presidente** puso a consideración el Proyecto de Orden del Día, siendo aprobado por unanimidad.

En seguida puso a consideración el acta de la reunión anterior, celebrada el 21 de abril de 2015, la cual había sido distribuida previamente en los correos electrónicos proporcionados, siendo aprobada por unanimidad.

Continuando con el Orden del Día, el **Diputado Jorge Mendoza Garza**, informó que el siguiente punto consistía en la presentación y, en su caso, aprobación del Segundo Informe de Actividades de la Comisión de Defensa Nacional, correspondiente al Segundo Periodo del Tercer Año de Ejercicio. Al respecto, solicitó al Secretario Técnico Lic. Oscar Hernández Albarrán, presentar el informe.

Comisión de Defensa Nacional

ACTA DE LA REUNIÓN ORDINARIA
21 DE MAYO DE 2015

El Secretario Técnico realizó la presentación, describiendo los apartados que integran el Informe, conforme al Reglamento de la Cámara de Diputados.

En este sentido, se refirió a las reuniones de Junta Directiva y Plenarias llevadas a cabo, los asuntos atendidos durante el periodo, las actividades cívico militares realizadas en el marco del Centenario de la Fuerza Aérea Mexicana y el Centésimo Primer Aniversario del Ejército Mexicano, así como los asuntos pendientes.

Asimismo, hizo mención de las reuniones llevadas a cabo con los asesores y asesoras de los Diputados integrantes, las cuales han permitido avanzar en la atención de los asuntos turnados a la Comisión y han enriquecido sus trabajos.

Al término de la presentación, el **Diputado Jorge Mendoza Garza**, consultó a los asistentes si tenían algún comentario con relación al informe.

Al no haber comentarios, puso a consideración el informe de actividades, siendo aprobado por unanimidad.

En el apartado de comunicaciones, el **Diputado Jorge Mendoza** hizo del conocimiento de los Diputados presentes que con base en los seis informes semestrales realizados, se elaboraría el Informe Final de la Comisión, el cual se les haría llegar en su oportunidad a través de los correos electrónicos para, en su caso, realizar observaciones y propuestas para enriquecerlo. Asimismo, señaló que conforme al Reglamento de la Cámara de Diputados este último informe deberá ser entregado durante los primeros días del mes de agosto próximo.

Continuando con la reunión, el **Diputado Presidente**, solicitó el apoyo de los Diputados integrantes para efecto de poder aprobar en el transcurso de este día el acta de esta Reunión, la cual se distribuiría en sus oficinas en la siguiente hora, respecto de lo cual los Diputados asistentes expresaron su conformidad.

Finalmente, el **Diputado Presidente**, agradeció el apoyo brindado por todos los Diputados y las Diputadas integrantes, así como sus asesores para avanzar en los Programas de Trabajo de la Comisión, dando por concluida la sesión a las 11:30 horas.

VFIOJ.